



Les Patriotes s'impliquent dans la communauté

Le 28 juillet, l'équipe représentative de soccer des Forces armées canadiennes (FAC) de la région Montréal affrontait celle de *Faisons ce que nous pouvons* (NSK), un organisme à but non lucratif. La partie s'est terminée avec un score de 4-2 en faveur des Patriotes.

NSK est une organisation ayant pour mission de soutenir la jeunesse et les aider à trouver le sourire en faisant des activités socioculturelles. « Nous sommes contents, car ce match a donné une belle visibilité à NSK, aux FAC et au 34^e Groupe-brigade du Canada »,

indique sergent Alcide Tchamabo, quartier-maître à la 51^e Ambulance de campagne et entraîneur de l'équipe. Le commandant et le sergent-major du 34 GBC, colonel David Shane et adjudant-chef Ken Jalbert, étaient présents à cet événement.

Les traditions écossaises à l'honneur

Les membres de l'unité de réserve *The Black Watch (Royal Highland Regiment) of Canada* ont de nouveau participé cette année aux Jeux écossais de Montréal qui ont eu lieu le 4 août à Verdun. En plus d'être une occasion pour ce régiment de perpétuer les traditions écossaises, ces jeux leur permettent de tisser des liens entre les citoyens de Montréal et la communauté militaire. La musique du régiment a fait bonne figure lors de la compétition de cornemuses et tambours. D'autres ont démontré leur force dans le cadre du défi de souque à la corde.

